

Gerardo Iglesias: «No voy "cargado" a los mítines; Alfonso Guerra es un miserable»

Madrid

Gerardo Iglesias, candidato de Izquierda Unida a la Presidencia del Gobierno y secretario general del PCE, contestó ayer a las declaraciones de Alfonso Guerra en las que indicó que Iglesias llegaba «cargado» a los actos públicos: «Alfonso Guerra es un miserable.»

Iglesias afirmó que hay un estrategia «miserablemente concebida contra Izquierda Unida, principalmente desde el PSOE, que a falta de argumentaciones y de debate dialéctico desciende a posturas miserables, como las del vicepresidente del Gobierno y el señor González que siguen pasando por un lavadero de barrio, pero la democracia reclama seriedad y responsabilidad de todos, y más de los que están en el Gobierno».

«Yo estoy tranquilo —añadió—, pero no estoy embriagado de vino porque no bebo, no estoy embriagado de poder porque tengo poco y no consumo lo que probablemente consumen otros.»

Gerardo Iglesias indicó que los últimos sondeos indican que Izquierda Unida obtendrá unos quince escaños, «con lo que tendremos un grupo parlamentario interesante». Sobre el posible debate en televisión con Felipe González, Iglesias dijo que Fraga no representa a la oposición, ya que en muchas cosas González está de acuerdo con él. En todo caso, afirmó, el debate se realizará si las encuestas dan una pérdida de votos a Fraga, «porque Felipe González se decidirá a salir en televisión para echarle una mano».